

Schwäbisch Hall

Doppik mit FINANZ+

[09.01.2012] Zum Jahreswechsel ist die Stadt Schwäbisch Hall auf das doppelte Rechnungswesen mit der Lösung FINANZ+ der Firma Data-Plan umgestiegen.

Neben dem Beschluss des ersten Doppelhaushaltsplans 2012/2013 in doppelter Form hat die Stadt Schwäbisch Hall zum 1. Januar 2012 von der Kameralistik zur kommunalen Doppik mit der Lösung FINANZ+ der Firma Data-Plan gewechselt. Nach Unternehmensangaben wurde hierzu ein vollkommen neues Planungsprogramm in FINANZ+ eingesetzt. Dieses beinhaltet verschiedene Kalkulationshilfen sowie eine Planungsmöglichkeit auf Ebene der Kostenrechnung. Die hierbei erfassten Planungswerte werden automatisch auf die darüber liegenden Produktkonten aufsummiert. 2012 wird innerhalb dieser neuen Planung ein System zur Definition von Grund- und Kennzahlen implementiert. Dieses soll auch in das Berichtswesen von FINANZ+ eingebunden werden.

(cs)

Stichwörter: Finanzwesen, Schwäbisch Hall, Doppik, FINANZ+